



Aquí estuvo la estatua de Fernando VII

En este pedestal estuvo hasta ayer la estatua del rey de España Fernando VII. Fernando ocupó el trono español alrededor del año 1815, después de la caída de Napoleón y estuvo gobernando a la Península hasta fines de la década del 30, dejando en el trono a su hija Isabel y a España la terrible guerra "carlista". La estatua de Fernando, en la plaza de Armas de La Habana, en el Ayuntamiento, fué costeada por los traficantes de esclavos de Cuba; ahora ha sido bajada del pedestal para llevarla al Museo y en su lugar será colocada la de Carlos Manuel de Céspedes, el Padre de la Patria. (Foto Báez).

Presna Libre, feb 19/1950



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA